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Al Segretario del comune di Molare: Gretel Schillaci 

Ai consiglieri del Comune di Molare 

 

 

OGGETTO: Interrogazione a risposta orale sul posteggio presso il Castello Gaioli-Boidi 

Il sottoscritto Andrea Barisone, in qualità di consigliere comunale, chiede che la presente interrogazione 

venga discussa nel primo consiglio comunale utile ai sensi del Regolamento del Consiglio Comunale. 

 

Chiedo chi abbia tracciato la segnaletica orizzontale del posteggio in oggetto, per quale motivo siano stati 

realizzati dei posteggi di così esigue dimensioni, quanto sia costato l’intervento, se si sia tenuto conto di 

eventuali mezzi di medie e grandi dimensioni che debbano usufruire del passaggio (camion ECONET per 

ritiro spazzatura), se si sia calcolata la notevole difficoltà nello svoltare a sinistra (verso la piazza) per chi 

proviene da via Airali, quanto costerà un eventuale rifacimento della segnaletica orizzontale e chi pagherà 

per questo ulteriore intervento. 
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Il Consigliere Comunale  

 

Andrea Barisone 

 


